

Eine App für Demente

BAD ISCHL. Die MAS Alzheimerhilfe in Bad Ischl nimmt als eine von weltweit drei Einrichtungen am Forschungsprojekt „FreeWalker“ teil. 20 demenzkranke MAS-Klienten erhielten für ihr Smartphone eine spezielle App, die ihnen helfen soll, sich außerhalb ihrer Unterkunft frei zu bewegen. Das GPS-gestützte Programm lernt mit der Zeit, wo die Person sich normalerweise aufhält und bewegt – beispielsweise bei Spaziergängen oder Einkäufen. Verlässt sie die üblichen Pfade, weil sie sich möglicherweise verlaufen hat, werden die Angehörigen (hier die MAS-Betreuer) automatisch verständigt. Das Forschungsprojekt läuft noch bis Juni, danach soll daraus ein marktfähiges Produkt werden.